

Stiftung zum Betrieb des Dampfschiffes «Greif»

Neues vom Dampfschiff

Thomas Brender, Ebmatingen, hat kürzlich nach mehr als 17-jähriger erfolgreicher Amtszeit, davon 10 Jahre als Präsident, seinen Rücktritt aus dem Stiftungsrat erklärt. Die Stiftung zum Betrieb des Dampfschiffes «Greif» dankt dem scheidenden Präsidenten, welcher unsere Stiftung mit Elan, Freude und viel Leidenschaft geführt und geprägt hat.

Hans-Peter Schefer, Ebmatingen, ist neuer Präsident der Stiftung. Er ist seit 2008 Mitglied des Stiftungsrates, seit September 2009 für Finanzen und Öffentlichkeitsarbeit zuständig und seit Januar 2017 Stiftungsvizepräsident.

Er wird bei seiner Arbeit von einem kompetenten und hoch motivierten Team unterstützt: Beat Dittli, Uster, neu Vizepräsident, ist für Personal und Betrieb zuständig. Felix Kuhn, Madetswil, zeichnet für den wichtigen Bereich Technik verantwortlich. Stephan Rupper, Forch, betreut das Ressort Kunden/Sponsoring. Und Allen Fuchs, Greifensee, hat als Delegierter der Schifffahrts-Genossenschaft SGG Einsitz im Stiftungsrat.

Im 2020 wird das älteste Dampfschiff der Schweiz 125 Jahre alt. Dieser Anlass wird nächstes Jahr gebührend gefeiert. Die Planung der Festivitäten ist bereits im Gange und wir werden an dieser Stelle zu gegebener Zeit darauf zurückkommen.



Das historische Dampfschiff verkehrt regelmässig auf dem Greifensee.

Bild: zVg

Auf unserer attraktiven Website www.dampfschiff-greif.ch finden Sie jederzeit aktuelle Informationen. Dampfschiff «Greif» ahoi, wir freuen uns auf Ihren Besuch!

*Für die Stiftung Dampfschiff «Greif»:
Hans-Peter Schefer, Präsident*